



É G L I S E
MCI CANADA

MÉDITATION – SA GRÂCE TE SUFFIT

Jour 12 – Vendredi 15 janvier 2021

Mais le Seigneur m'a dit : « Mon amour te suffit. Ma puissance se montre vraiment quand tu es faible. » Donc je me vanterai surtout parce que je suis faible. Alors la puissance du Christ habitera en moi. C'est pourquoi les faiblesses, les insultes, les difficultés, les souffrances et les soucis que je connais pour le Christ, je les accepte avec joie. Oui, quand je suis faible, c'est à ce moment-là que je suis fort.
– 2 Corinthiens 12:9-10 (PDV)

Paul était un homme hors du commun. Il était engagé, travaillait dur et était prêt à souffrir pour la cause en laquelle il avait placé sa foi. En tant que fanatique juif, il a essayé de détruire le christianisme. Et en tant que chrétien converti, il est mort avec passion en racontant au monde entier sa rencontre avec le Messie, Jésus-Christ, son Sauveur et Seigneur.

Il est devenu un « serviteur du Christ », ce qui était sa description préférée de lui-même. C'était un homme très puissant. Non seulement il a participé à de nombreux voyages missionnaires, comparu devant les rois et les chefs des nations mais aussi fondé des centaines d'églises à travers l'Asie. Pourtant, il n'a jamais essayé de cacher ses propres faiblesses, il en fait mention à l'intérieur des lettres envoyées aux églises.

Son but était d'exalter le Christ, celui qui le fortifiait et en qui il voyait un Sauveur quotidien. L'apôtre Paul ne voyait pas le salut comme une action valide pour une seule occasion. Il faisait de Christ son Sauveur « de chaque jour », sur qui il s'appuyait pour être secouru au niveau de ses faiblesses ou dirigé sur ce qu'il devait accomplir. Il dépendait complètement de son Sauveur et son Seigneur.

Malgré que Dieu faisait des miracles extraordinaires par les mains de Paul. Celui-ci s'est vu refuser l'une de ses propres demandes :

Et pour que je ne sois pas rempli d'orgueil, à cause de ces révélations extraordinaires, j'ai reçu une écharde dans le corps, un ange de Satan pour me frapper et m'empêcher de m'enorgueillir. Trois fois j'ai supplié le Seigneur de l'éloigner de moi, et il m'a dit: « Ma grâce te suffit, car ma puissance s'accomplit dans la faiblesse. » – 2 Corinthiens 12:7-9a

Ces versets sont sujets à interprétations et plusieurs théologiens en parlent encore aujourd'hui. Nous ne croyons pas que Paul était malade puisque la guérison est une promesse et elle fait partie de la rédemption de l'homme. Nous croyons plutôt qu'il s'agit d'une tentation et, autrement dit, le Seigneur lui disait : « Ma grâce te suffit pour que tu puisses **résister à cette tentation** ». Dieu, dans sa souveraineté, a permis quelque chose de négatif dans la vie de Paul afin de le garder humble et dépendant de lui. Ceci l'a amené à ne pas juger, mais à être miséricordieux envers les autres chez qui il voyait des imperfections.

Notre « vrai test » ne peut devenir notre témoignage qu'à travers nos faiblesses et nos épreuves. Dieu, avec un contrôle souverain, demeure à jamais fidèle envers nous afin que nous soyons assurés que toutes choses contribueront à notre bien pour la gloire de Dieu.

*Nous savons, du reste, que **toutes choses concourent au bien** de ceux qui aiment Dieu, de ceux qui sont appelés selon son dessein. – Romains 8:28*

Prière : J'amène au pied de la croix toutes mes faiblesses afin que Christ vienne me fortifier. Je dépose aussi devant toi, Seigneur, tout accomplissement ou succès afin de te donner la gloire pour tout ce qui est bon dans ma vie. Je t'ouvre mon cœur afin que l'orgueil n'ait aucune place pour prendre racine et ainsi, étouffer ma capacité d'entendre ta voix.

Déclaration : La grâce de Dieu est suffisante pour me garder fort et me faire vivre dans une victoire constante qui ne dépend pas des circonstances. Christ est ma force dans toutes persécutions à cause de la puissance de son nom.

Alberto et Manon Carbone
Pasteurs, MCI Canada

Sujets d'intercession – « 21 Jours de Jeûne et Prière »

Intercéder à chaque jour pour que la volonté de Dieu s'accomplisse dans les domaines suivants :

- **Autorités spirituelles de l'Église et leurs familles** : pasteurs séniors Alberto et Manon; pasteur exécutif Benjamin; pasteurs nourriciers/services; réputation de nos autorités; faveur et sagesse de Dieu dans toutes décisions.
- **Autorités dans les familles du Canada** : familles saines qui chercheront à mettre en pratique ce que Dieu dit d'un noyau familial.
- **Autorités gouvernementales** (municipales, provinciales et fédérales) : chaque palier gouvernemental dirigé par des valeurs de Dieu; intégrité des politiciens; économie bonne pour notre pays; climat social stable; lois selon les valeurs de Dieu; renversement des lois contre les valeurs de Dieu.
- **Église** : unité, protection, santé et croissance dans tous les domaines; avoir l'impact que Dieu veut dans la société; amour dans les relations.
- Ouvriers de l'Église
- Finances de l'Église et la fidélité des personnes
- Nouveaux sauvés affermis en Dieu : salut de notre nation; être utilisé par Dieu pour amener des personnes de notre entourage à la connaissance de Jésus comme Sauveur.
- **Liberté chrétienne**
- Restauration des valeurs familiales
- Protection de nos frontières
- Chrétiens persécutés dans le monde : Nigéria, Chine, Égypte, Afrique, etc.
- Jeunesse et système éducatif
- Réseau hospitalier
- **COVID** : fin de cette saison au Canada et partout dans le monde; femmes, enfants et hommes maltraités/violentés au cours de cette pandémie; esprit suicidaire dans les familles, les personnes seules ou les dirigeants de PME.